



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	0601810735
Prix	1 300 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Maison atypique du début du 19^{ème} siècle au cœur du vieil Antibes villa d'exception située au centre du vieil Antibes à quelques pas du port et accessible en voiture. Cette villa atypique se déroule sur 2 niveaux qui sont composés, pour le rez de chaussée de deux chambres ainsi que de deux salles de bains avec water closets, au premier étage se situe la cuisine ouverte sur la salle à manger et le séjour qui donne sur une belle terrasse de 43m² avec pergolas et cuisine d'été et pour finir au deuxième étage une chambre en mezzanine. La maison est à proximité des commerces et écoles ainsi que ...

Atypical villa from the beginning of the 19th century in the heart of old Antibes exceptional villa located in the center of old Antibes, a few steps from the port and accessible by car. This atypical villa takes place on 2 levels which are composed, for the ground floor of two bedrooms as well as two bathrooms, on the first floor is the kitchen open to the dining room and the living room which overlooks a beautiful terrace of 43m² with pergolas and summer kitchen and finally on the second floor a mezzanine bedroom. The house is close to shops and schools as well as all amenities. ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

